
Compte rendu de la réunion des formateurs du 19/12/2023 
15 personnes

Jean-Pierre remercie les apprenants de leur venue notamment Nicolas qui a pu venir à 
cette séance.

Ateliers 
Jean-Pierre fait le point sur le fonctionnement des ateliers qui dans l’ensemble 
fonctionnent bien. Certains des apprenants viennent aux ateliers chaque semaine, 
d’autres plus irrégulièrement quand ils ont des problèmes à résoudre...
Il constate que Ramage a reçu plus de 100 cotisations pour cette année.
Il demande pour les prochaines séances si les formateurs, dans la 2 ème partie de 
séance, souhaitent traiter divers sujets concernant les logiciels : excel, powerpoint, cloud, 
etc ...
La réponse étant positive Bruno proposera une liste de sujets.
Jean-Pierre remercie Yves de lui avoir laissé mener son rôle de Vice-Président. Le travail 
est, intéressant mais assez prenant. Il souhaite pour l’année prochaine que les membres 
entament une réflexion sur le rajeunissement des instances dirigeantes : bureau, conseil 
d’administration.
Il espère que l’association Ramage puisse pérenniser son action gratifiante auprès des 
seniors. Cependant,t il faudrait que des personnes plus jeunes et motivées viennent nous 
rejoindre et acceptent de prendre de nouvelles responsabilités.
Il fait le point sur la présence effective des formateurs bénévoles aux ateliers.
Pour le moment 26 personnes dont 4 nouveaux forment le collège des formateurs 
réguliers.

Flyers 
Jean-Michel a fait faire les tirages en nombre du nouveau flyer. Les exemplaires sont à
disposition des formateurs dans notre casier n° 20 de la Maison des associations. Ils 
pourront les distribuer dans les ateliers ou autres lieux comme bibliothèques, mairies, 
maison paroissiale.
Les affiches format A3 sont à refaire pour la rentrée.

Galette
Robert demande si le projet évoqué d’inviter les apprenants à la dégustation d’une galette 
en janvier dans chaque atelier est maintenu.
La proposition est acceptée à l’unanimité.
Jean-Pierre remercie les formateurs de bien vouloir l’organiser à la date de leur choix. . 

Jean-Pierre souhaite un bon Noël et de bonnes fêtes à tous qui s’échangent à leur tour les
meilleurs souhaits avant de partager un déjeuner convivial. 

Fin de la séance à 11h30 


